



Fête anniversaire de la lutte contre la retraite à points !!!

1 mois déjà !

Dimanche 5 janvier 2020 13h-20h

**Espace Christiane Faure (ex-salle municipale)
Rue des 4 chemins, 78520 LIMAY**



*Concerts, chorale, fanfare, musique, repas, boissons,
ateliers de réflexion, prises de parole, expo photo*

**Venez soutenir les cheminot.es grévistes :
1 mois de grève = 1 mois sans salaire.**

**Les cheminots sont les locomotives de la lutte,
leur permettre de poursuivre et d'étendre le
combat, c'est faire gagner tout le monde !!!**

Ensemble pour un moment festif et solidaire !



*Les cheminots sont héroïques, pour
nous et les générations futures !!!*

Pour donner en ligne :
WWW.LEPOTCOMMUN.FR/POT/JCMX6CKV
page face book : Assemblée de lutte du Mantois



2019 et maintenant 2020, une grève contre la réforme des retraites :

Les cheminots s'opposent de toutes leurs forces à cette réforme des retraites qui va mettre l'immense majorité de la population dans une situation précaire. Les chiffres prouvent que le système actuel fonctionne et que s'il existe des inégalités, elles sont surtout dues aux faibles salaires, qu'il conviendrait

d'augmenter.

Le but du gouvernement est uniquement de transférer l'argent du système par répartition vers les fonds de pension (Blackrock, président décoré de la légion d'honneur au 31 décembre 2019) qui tirent profit d'un système par capitalisation.

Les agacements causés par les perturbations du trafic sont vraiment minimes par rapport à l'enjeu pour nous et nos enfants.

Quand le gouvernement et les médias officiels calomnient les cheminots contre toute logique en les accusant de « privilégiés », de « grève catégorielle », de « faire grève pour les inégalités » ou parlent même de « violences » contre la population par la grève, personne ne parle des sacrifices énormes effectués par les grévistes qui se privent de salaire et privent leurs familles de fêtes de fin d'année pour maintenir la pression contre cette réforme !!!

En 2018, une grève pour le service public :

La réforme du ferroviaire porte aujourd'hui ses fruits destructeurs.

La nouvelle direction de l'entreprise est résolument orientée vers la privatisation.

La SNCF n'existe plus en 2020 et ce sont 5 sociétés anonymes. Le nouveau PDG, JP Farandou a nommé une banquière pour gérer le patrimoine immobilier de la SNCF, dont les profits vont aller au privé, pendant que les petites lignes vont fermer et que ce sont des filiales privées de la SNCF qui vont reprendre l'exploitation !!!

Il ne s'agit pas de lutter contre de pseudos « privilèges » mais d'un vol pur et simple du bien commun : un réseau de transport ferroviaire et son personnel formé par des fonds publics !

Avec une sécurité des circulations qui ne peut que baisser, profits obligent.

À une époque où **personne ne peut plus nier l'importance de rationaliser nos dépenses énergétiques pour réduire la pollution et les gaz à effet de serre**, et notamment pour les transports, un **gouvernement criminel prive la population d'un outil écologique et efficace de déplacement !**

Les cheminots avaient raison de défendre ce bien en 2018 et ont déjà sacrifié leur confort à l'époque !

Certes, les perturbations dans les transports peuvent vous agacer, mais n'oubliez pas qu'ils se battent pour le bien de tous, et pour un service public de qualité !